



全力を出し切った結果から学び、生かす

体育大会後の6年生の学年だよりに応援団長の文章が載っていました。一部紹介します。

白組団長：「W優勝は赤にとられてしまいました。くやしいです。でも『悔い』はありません。なぜなら負けてもやりきった感の方が上だからです。だからやってよかったと思います。…中略…そして最後の体育大会は成功したと思います。ぼくについて来てくれた人全員が本気でやってくれたと思います。ありがたいです。…中略…たった4点差で接戦でした。だけどやっぱりくやしいので、来年は白に勝ってほしいです。」

赤組団長：「ぼくが体育大会を終えて思ったことは、三つあります。一つ目は、赤組のみんなと協力できたことです。…中略…二つ目は白組ととてもよい勝負ができたことです。大差がついて勝つてもうれしくありません。だけど両軍が一生懸命戦ったので、競技は4点差、応援は7点差でどっちが勝つか分からない、よい勝負ができました。…中略…午前中は負けていたけどあきらめずにがんばりました。その結果が出たと思います。これからもあきらめない気持ちを生かしてがんばっていきたいです。」

各団長の文章に表れているように、大接戦が繰り広げられ、僅差で勝負が決まりました。両軍に力の差はなく、正に「勝負は時の運」だったのかもしれませんが、しかし、結果は出ました。望んだ結果。望まなかった結果。二人の応援団長の文章からは、結果をしっかり受け止め、その結果から大切なことを学んだことが分かります。全力を出し切った達成感。仲間への感謝。勝負した相手への感謝。最後まであきらめない大切さ。準備段階から本気で取り組み、全力を出し切ったからこそ、できた学びだったと思います。

体育大会前に指を怪我してしまった子がいました。担任と相談し、競技はできないけれど、仲間のアシスト、役員としてできる仕事をするということで体育大会に向けてがんばりました。当日は、一生懸命に仲間へ声がけをしたり、役員として動き回ったりするその子の活躍の姿を見ることができました。体育大会後、その子から「今年の体育大会に満足している。」という感想を聞いたことは、私たち教師にとってもとても嬉しいことでした。怪我という望まない状況にあってもできることに全力を尽くす大切さを共に学ぶことができました。

体育大会後の各学年の学級だよりに載っている子どもたちの文章を読むとそれぞれに貴重な学びがあったことが分かります。そして、その学びをこれからは生かしていこうという意欲をもっていることを嬉しく思います。

140周年の記念の年が終わり、今年は141年目の新しいスタートの年です。新しいスタートの年にふさわしく斐太北小学校区コミュニティ・スクールが始まりました。体育大会でもコミュニティ・スクールの取組として、聖火入場、のろし上げをしていただきました。子どもを中心に、「チーム斐太北」、保護者・地域のみなさまと共に歩んでいきたいと思っています。これからもよろしくお願いします。

(学校長 加藤晃)

大きく育て！野菜とお米

～栽培活動スタート～



5年生は、伝統ある斐太の米作りを学ぼうと、すしまきから育苗まで大切に行ってきました。

学校東側の田畑で、米と野菜の栽培活動に取り組んでいます。田畑の耕しから育苗、植え付けに至るまで、地域の皆様にたくさんのご協力をいただきました。子どもたちも、登校すると真っ先に畑に行き、水やりや観察に熱心に取り組んでいます。

作物を育てる活動を通して、自分たちで考えて行動する力を培うとともに、協力して働くことの充実感、支えてくださった方への感謝の気持ちを感じ取ってほしいと願っています。



1年生は、みんなで力を合わせてサツマイモを育てます。



2年生は、自分で決めた野菜を責任もって世話しています。



6年生は、古代米栽培と直播き農法に取り組みます。昨年度の経験を生かして、「米どころ斐太」をPRしていきます。



フレンド畑では、フレンドチーム（異年齢活動班）で協力して、7月の「学校に泊まる」で食べる野菜を育てます。

6月の予定

日	曜	行 事
1	水	全校朝会 1年生と仲良くなろう（1年&6年）
2	木	朝清掃 耳鼻科検診（1・3・5年） 5限学習参観[13:45～14:30] PTA教養講座[14:45～15:30]
3	金	フッ化物洗口 4～6年 芸術鑑賞教室 教育相談タイム（昼休み）委員会・課外
4	土	
5	日	
6	月	飛田新田地区工事開始（7月下旬まで） 3年校外学習（上十日市探検）[2～3限] 課外
7	火	職員朝会 5年みどりの学習（講義）[3限～4限] 4年校外学習（警察署）[10:20～11:50] 課外
8	水	読書＆生活習慣強調週間（～17日） 児童朝会（図書委員会） ALT訪問日 辻読書会（昼休み） 課外
9	木	二次尿検査 上越教育事務所新井中学校区訪問のため短縮4限 給食後放課
10	金	学校預かり金振替日 フッ化物洗口・フレンドタイム クラブ①
11	土	
12	日	斐太地区体育大会
13	月	W給食チェック週間（～17日） しおりづくり（昼休み 上学年） 課外
14	火	職員朝会 4年消防署見学[09:40～11:20] 課外
15	水	児童朝会 しおりづくり（昼休み 下学年） 課外
16	木	親善ミニバス大会（5、6年生） 3年校外学習（宮内、西乙吉探検）[08:40～11:40]
17	金	フッ化物洗口 ぐんぐんタイム・委員会
18	土	
19	日	地区体育大会予備日
20	月	6年フレンドスクール（～24日） みんなでがんばろう週間 1年親子PTC（給食試食会、親子運動会） 5限2年栄養指導（箸の持ち方を含む）
21	火	職員朝会
22	水	ALT訪問日
23	木	
24	金	フッ化物洗口
25	土	
26	日	
27	月	歯の衛生週間（～7/1）
28	火	職員朝会
29	水	生活朝会・尿検査最終 5年みどりの学習（体験活動）[09:00～12:00]
30	木	金曜時程・フッ化物洗口 ぐんぐんタイム・クラブ②

紹介します！ 新井中学校区学校派遣カウンセラー 小林久美子さん

子どもたちの心と体の健やかな成長を支援するために、県教育委員会から新井中学校区に派遣されたカウンセラーです。お子さんの成長に関すること、子育ての悩みなど、相談したいことがありましたら、事前にお知らせください。相談時間を設定いたします。

☆来校予定日時 6月13日（月） 6月27日（月） 11時30分～13時30分

